
COMPTE-RENDU SEANCE DU VENDREDI 10 JUILLET 2020 : 20 h  
 
Présents : DEVARISSIAS P – MAZABRAUD E – GOUDIER J.L –  GRENIER G – DE MARCHI L –
AMRI K – BONNAUD F - BOULESTEIX J.F - MOREAU C – BESSE M – LESAGE M – 
STADELMANN S – COCO A – LEROY J – 
 
Excusés : TESSIER A (qui a donné procuration à Gérard GRENIER) 
 
 
 
Le compte-rendu de la réunion d’installation du conseil n’ayant pas été transmis aux 
conseillers, son approbation est reportée à la prochaine réunion. 
 
1 – Désignation des grands électeurs pour les élections sénatoriales de septembre 2020. 
 
 Candidats pour les délégués titulaires :  Philippe DEVARISSIAS 
       Eliane MAZABRAUD 
       Jean-Louis GOUDIER 
 
 Chaque candidat ayant reçu 15 voix,  Philippe DEVARISSIAS  
       Eliane MAZABRAUD 
       Jean-Louis GOUDIER 
 Sont élus tous les trois Délégués Titulaires 
 
 
 Candidats pour les délégués suppléants : Gérard GRENIER 
       Frédéric BONNAUD 
       Marie LESAGE 
 
 Chaque candidat ayant reçu 15 voix,  Gérard GRENIER 
       Frédéric BONNAUD 
       Marie LESAGE 
 Sont élus tous les trois Délégués Suppléants 
 
2 – Vote des budgets : 
 
Le maire expose le budget de l’assainissement qui a été adopté à l’unanimité : 
 
FONCTIONNEMENT :  Dépenses 11 549 €  Recettes  11 549 € 
INVESTISSEMENT :  Dépenses 52 070 €  Recettes  52 070 € 
 
 
Il expose ensuite le budget de la commune : 
 
FONCTIONNEMENT :  Dépenses 431 248 €  Recettes  431 248 € 
INVESTISSEMENT :  Dépenses 283 023 €  Recettes  283 023 € 
 
 
 
 



Section de fonctionnement : 
 
Proposition de versement de subvention aux associations :  
Croix Rouge :       85 € 
Jeunes agriculteurs :    100 € 
GVA féminin Nexon :    100 € 
FNATH Accidentés du travail :   30 € 
Ligoure Pêche :   150 € 
AEPAPE :      30 € 
ACCA Janailhac :   150 € 
3ème Age :    150 € 
Comité des fêtes :   400 € 
Les 3 Crayons Bleus :   150 € 
ARCHEA :    100 € 
De l’œuf à  la poule :   150 € 
Au Fil de l’Isle :   150 € 
Ecole de foot :    150 € 
UGJ :     100 € 
 
Certains membres du conseil demandent que le bilan de chaque association soit fourni. 
 
Section d’investissement : 
 
Le maire précise que cette année est une année particulière et que les travaux 
d’investissement, hormis les dossiers en cours, doivent être limités. 
 
Ont donc été évoqués les travaux de la restauration de la toiture de l’église ainsi que des 
travaux de voirie. 
 
Un complément de travaux concernant l’accessibilité et la restauration de la cour de l’école 
ont également été évoqués sans pour autant être prévu au budget 2020. 
 
Le budget de la commune a été adopté à l’unanimité. 
 
3 – Le maire demande à rajouter à l’ordre du jour la décision concernant la commission 
communale des impôts directs. 
 
Le conseil municipal accepte et décide de reprendre la liste de 2014 en y faisant quelques 
modifications à savoir : 
 
Mr ROMIEU Jean-Marie, Mr MATHOU Jean, Mr BARRET Nicolas et Mme DEYZERALD Mireille 
seront remplacés par : 
 
Mme MOREAU Carine – Mr FALOURD Rémy – Mr GIZARDIN Florent et Mr JOUHETTE David. 
 
Aucune autre question évoquée. 
 
 
       Levée de la séance à 23h30 
 


